

暑さと寝不足とで、先月は大変な一か月でした。

お盆の時期でもあり、ゆっくり出来たことは良かったのかな？

その上、ロンドンでの獲得メダルを大幅に上回りました。次回東京での合言葉が、耳に心地よく響くものですね。

メインスタジアムやエンブレムの問題、そして天井知らずの建設費の膨大化等、問題山積でしたが、小池都知事出現による体制の一角の変化が大きな改革の始点になるのでしょうか？リオの五輪のまとめでした。



高齢者や認知症者に対する運転免許証の交付が新聞、テレビで話題になっています。

公共交通機関の整っている都会では、そう大きな問題にならないのですが、代替機関の無い地方においては、外出の足が奪われます。90歳を超えて、歩行はやっとと言う人でも、車を運転することで、通院して来られますからね。あたたかい目で見守りましょう。



少し自分のことをお知らせします。

ちょっと前まで、大型バイクに乗っていたのですが、いろいろ有りまして右上肢の筋力が落ちてしまい、支えが効かなくなりました。サイドカーなら大丈夫です。それでも二輪車に乗りたくて、次男が乗っていた250ccのバイクを譲って貰いました。先月末の土曜日の午後、久々に乗り出し、鶴岡～新潟県北部～小国を回りました。

年齢に負けずに、これからも楽しく過ごすことに努力したいと考えております。



今年の台風は九州などを通過しないで、直接北海道に来てしまうコースを辿るのが出てきました。

何が起るか予知できない世の中なのでしょうか？

よく考えてみると、全ての事象がそのようですけど……。

お元気で、毎日をゆったりと豊かに過ごしましょう。

平成 28 年 9 月 院長 清治 邦夫